
I consiglieri regionale eletti nella Provincia di Frosinone in merito alla vicenda della Frosinone Multiservizi 

esprimono la loro vicinanza ai lavoratori che sono in attesa di una prospettiva credibile di rilancio 

dell'occupazione. 

I consiglieri richiamano alle loro responsabilità tutti gli attori che sono stati e sono protagonisti di questa 

articolata, annosa vicenda, affinché non si cancellino definitivamente servizi e lavoro che da anni consentono 

ai Comuni di offrire servizi, ai cittadini di usufruirne, ai lavoratori di avere lavoro e reddito.  

Ogni soggetto istituzionale protagonista della vicenda manifesta difficoltà a continuare sulla strada indicata 

ormai anni fa a causa dell'eredità di problemi finanziariamente e organizzativamente molto complessi. 

Ma la ritrovata disponibilità dell' Amministrazione Provinciale, che, pur nelle difficoltà economiche, dà un 

segnale nuovo per l’affidamento dei servizi e il recupero dei lavoratori, indica che la matassa può essere 

districata solo se si riparte da una logica e partecipata decisione, che non si fondi solo sul reale futuro della 

società - qualunque possa essere - ma anche e soprattutto sui servizi che essa deve garantire ai cittadini e agli 

enti stessi e sui posti di lavoro, 274, che quei servizi forniscono. 

Le soluzioni sono possibili e sicuramente già affrontate dalla Giunta regionale che segue la vicenda e che ha 

già convocato  il tavolo tecnico e politico utile; che già svolge un ruolo di coordinamento tra le parti. I 

consiglieri regionali non possono far altro che ribadire che le soluzioni a vertenze di queste entità che 

coinvolgono centinaia di famiglie della nostra provincia devono essere risolte unanimemente, lasciando poco 

spazio alla conflittualità politica ma andando tutti insieme incontro a soluzioni che soddisfano sì gli attori in 

gioco, ma nell'interesse dei lavoratori e dei cittadini.  

 


